

校訓「不撓不屈」 原校区小中一貫教育目標「自立と共生」
学校教育目標「優情と自芯を育み 自ら行動できる生徒」



沼津市立原中学校
学校だより NO.2
令和6年4月30日

文責：中嶋記恵子

桜から躑躅の季節へ

校庭には、色とりどりの躑躅が色鮮やかに咲き誇っています。4月5日の始業式・入学式から令和6年度の学校生活がスタートして、17日間が過ぎようとしています。今日で4月も終わり、桜から躑躅へと、校庭に咲く花を見ても季節の移ろいを感じます。

先週は、お忙しい中、授業参観、学級・学年懇談会（説明会）に御出席いただき、ありがとうございます。参観授業での子供たちの様子はいかがでしたでしょうか。御家族の方が見守る中での授業は、少し緊張したかもしれません。授業後に行われた学級懇談会では学校での様子や御家庭での様子を共有する機会となりました。また、2・3年生においては行事説明会を実施し、目的や持ち物のこと、そして、健康・安全面のことについて学年部よりお話しさせていただきました。御家庭へのお願い事もありましたが、御理解をいただきありがとうございます。行事の成功に向け、学校側も一層万全を期してまいります。どうぞ御協力のほど、よろしく願いいたします。

この4月、子供たちは新しい環境の中で緊張しながら過ごしてきました。今週は4連休を控えています。御家庭でゆっくりと休息し、心身の疲れをとってほしいと思います。事故等にも十分気をつけ、連休後はまた元気な姿で登校してくることを願っています。



森正恵 支援員 書

1年生を迎える会 ～2・3年生ありがとう!～

4月12日に「1年生を迎える会」が開かれ、1年生にとっては、2・3年生との感動的な出会いの場となりました。大きな拍手で迎えられ、その後、校歌と「大切なもの」の合唱を聴きました。2・3年生の歌声は美しく、何より1年生のためにと歌う合唱は、1年生の胸を打ちました。潮騒太鼓の披露もありました。見事な演奏でした。和太鼓の音は、合唱とは違ってずしっと心に響きました。原中での一日の過ごし方や委員会活動などは、劇仕立てでの紹介でした。創意工夫ある様々な場面に拍手喝采、歓声も上がりました。また、部活動紹介では、各部30秒という短い時間にコンパクトにまとめられたPRは、1年生の興味関心を引きました。鉢植えとCDの贈呈もありました。CDには校歌が入っているようです。早く覚えてください。全校で歌える日が待ち遠しいです。生徒会長の言葉とお礼の言葉はそれぞれに呼応する内容でした。裏面でその一部を紹介します。



これから始まる中学校生活では小学校の頃とは異なり、教科ごとに変わる先生や二日間に分けて行われる定期テスト、日々の部活動など新しい日常が待っています。そして、原中学校最大行事の「潮騒祭」ではクラスの絆をより深められる体育の部や校舎内に響くきれいな歌声、文化の部があります。

また、原中学校の伝統である挨拶、黙想、黙働を原中生として意識しながら学校生活を送りましょう。これから皆さんは原中生の仲間です。はじめは辛いこと、苦しいこと、悩むことなどあると思います。そんなときは、先生方や私たち先輩を頼ってください。(抜粋)



生徒会長の言葉
杉山さちはさん



お礼の言葉
1年生代表
前田萌愛さん

今日は、私たち新入生のためにこのような心こもった素敵な会を開いてくださり、本当にありがとうございます。

私は、中学校生活を楽しみにしています。ですが、勉強についていけるかなど不安なことも多いです。その不安が今日、皆さんが素敵な会を開いてくれたことで、「頑張ろう」という気持ちに変わりました。本当にありがとうございます。

中学校では、小学校と比べて難しいことや分からないことも多いですが、先輩方、ご指導よろしくお願いいたします。(抜粋)

防災訓練(火災)実施 ～自分の命は自分で守る～

本日(4月30日)6時間目、駿東伊豆消防本部北消防署原分署様の御協力のもと、火災を想定した防災訓練を実施しました。今年度は、消防署の方に避難訓練の様子を見ていただき、御指導を仰ぎました。あらぬことを願いますが、有事の際には今日の経験、御助言を生かせるようにしていきたいと思っております。御協力ありがとうございました。

〈目的〉

火災に対する防災意識を高め、火災が起きたときにどのように行動すべきかを考えるとともに、混乱することなく適切に判断し、避難することができ、生命・身体の安全を確保できるようにする。

〈流れ〉

① 担任より事前指導

- ・火災発生時の避難方法を動画で視聴
- ・訓練の意義(地区の確認、速やかな整列の大切さなど)、避難経路の確認
- ・火災時(の訓練)であるため、建物内を移動するときは、ハンカチやタオルで口元を覆う。

② 火災発生、避難開始

お(押さない!)、**か**(かけない! 走らない!)、**し**(しゃべらない!)

③ 整列、全体人員確認、集計

④ 指導講評 駿東伊豆消防本部北消防署原分署様より

火災想定での避難としてはよい動きであった。**お**・**か**・**し**には理由がある。建物内で将棋倒しになったら? パニックになったら? 煙を吸ってしまったら? など理由もセットで覚えておきたい。

煙を吸い込むと一酸化炭素中毒になって危険である。火災の場合、煙がとにかく怖い。



令和6年度PTA総会 紙上開催について

既にお知らせしておりますが、今年度のPTA総会は紙上開催です。議案書はお子様のChromebookのクラスルーム「R6(生徒・職員)【原中】」に掲載しています。議案書をお読みいただき、その後、C-ラーニング上のアンケートに決議のアンケートがございますので、決議をお願いいたします。締め切りは、明日(5月1日)ですので、まだの方はよろしくお願いいたします。